

Commissaire de l'Inquisition et de la Croisade, à qui il s'ouvrit, lui promit de l'assister, et Don Pedro Gil de la Sierpé, Trésorier du port d'Acapulco, s'engagea à lui faire trouver des vaisseaux.

Le Père de Salvatierra, assuré de ces secours, partit pour aller dans les provinces de Cinaloa, de Sonora et de Tarmaura, chercher des Missionnaires et des gens de bonne volonté pour former sa Colonie. Il parcourut, en faisant chemin, les montagnes de Cinipas et de Guazaperez, dont il avait eu autrefois le bonheur de convertir presque tous les habitans. Ces nouveaux Chrétiens qui le regardaient comme leur Père, le reçurent avec des témoignages de joie aussi grands que fut ensuite leur tristesse, quand ils surent qu'il ne faisait que passer. Après les avoir exhortés à vivre dans